



Vereinsgeschichte

1874 - Schenkungsfonds Planta

Schenkungsurkunde des Jacques Ambrosius von Planta (1826-1901): „Am 24. April 1874 zeigte der Unterzeichnete J. Planta dem ‚Stadtverein‘ von Chur an, dass er vom 1. Mai 1874 an: Fr. 100'000.- (Hunderttausend Franken) zu dessen Verfügung halte und zwar als Schenkung für gemeinnützige und namentlich Verschönerungszwecke der Stadt Chur.“ Die Verwaltung des Fonds übernimmt ein „Dreier-Komitee“. Jeder „Gemeinde-Einwohner“ hat „jederzeit das Recht, dem Kleinen Rat motivierte und von Kostenvorschlag begleitete Vorschläge zu machen; der kleine Stadtrat entscheidet mit Stimmenmehrheit der Anwesenden, ob das vorgeschlagene Projekt anzunehmen ist oder nicht.“ - Der „Schenkungsfonds Planta“ wird in der laufenden Rechnung der Stadt Chur unter dem Konto 203303 geführt.